



EDUCACIÓN ■ POSTURAS ENFRENTADAS

Los rectores exigen a Wert que retire su propuesta de becas universitarias

■ El ministro se opone a reducir los criterios de exigencia académica ■ Los representantes de las universidades intentarán que cambie de postura y presentarán una alternativa

R.D.L. / AGENCIAS

Los rectores están en total desacuerdo con el borrador del decreto de becas y así se lo plantearon ayer al ministro de Educación, José Ignacio Wert, durante la reunión del Consejo de Universidades en la que le exigieron la retirada de su propuesta porque "atenta contra los derechos institucionales", y en concreto contra la igualdad de oportunidades, según afirmó la presidenta de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), Adelaida de la Calle.

Pese a las críticas, el ministro ha asegurado que escuchará las aportaciones de los rectores pero se mostró en contra de variar la exigencia de rendimiento académico para acceder a las ayudas, una nota de 6,5 en Selectividad para los alumnos de primer curso. "Una revisión con carácter general de los requisitos no está en el horizonte", ha afirmado Wert que, sin embargo el miércoles con los consejeros sí se mostró dispuesto a cambiar los criterios de la política de becas.

En este sentido, Adelaida de la Calle ha explicado que el ministro "se ha comprometido a considerar las propuestas" que eleve la CRUE, aunque la representante de los rectores de las universidades españolas ha manifestado sus dudas sobre "hasta qué punto" Wert incluirá sus sugerencias en el decreto. "Modificaré aquello que entienda que dentro de sus objetivos pueda aceptarse", añadió la presidenta de los rectores.

En cuanto al modo en el que la CRUE llevará a ca-

"Una revisión con carácter general de los requisitos no está en el horizonte", ha afirmado Wert tras la reunión con los rectores



El rector Daniel Hernández Ruipérez con la presidenta de la CRUE, Adelaida de la Calle. /ARCHIVO

bo esta propuesta alternativa, Adelaida de la Calle ha comentado: "No se ha pasado informe, sino que se va a constituir dentro de la permanente de la CRUE una comisión que hará una propuesta al Ministerio. El ministro la estudiará y luego la Comisión Permanente del Consejo de Universidades, en la que también estamos los rectores, dirá si estamos o no de acuerdo con el último borrador, para informarlo favorable o desfavorablemente", ha concretado.

Informe sobre el impacto

La presidenta de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas, Adelaida de la Calle, avanzó ayer que preparan un informe sobre el impacto que los últimos cambios normativos han tenido sobre sus estudiantes, no sólo en los beneficiarios de las becas, sino en los matriculados y en el número de créditos inscritos tras la subida de tasas, ya que cada universidad y cada Comunidad Autónoma presentan particularidades socioeconómicas que hacen variar el impacto de estas medidas. El pasado año, el Ministerio de

Educación ya endureció los requisitos académicos para acceder a las becas y permitió un aumento de las tasas universitarias que no fue del agrado de los rectores y ha ocasionado importantes problemas en algunos centros. Para el próximo año, según la propuesta planteada por Wert, los estudiantes tendrán que obtener un 6,5 en Selectividad para acceder a una beca en primero y en el resto de los cursos deberán aprobar el 100% de los créditos matriculados o el 85% en las enseñanzas técnicas.